

Díaz-Canel visite l'endroit où Fidel a pris part au réveillon de Noël avec des charbonniers il y a 65 ans (+Photo)



Díaz-Canel (C) visitant le marais de Zapata. Photo : Yenli Lemus

La Havane, 24 décembre (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel a visité ce mardi la municipalité de Ciénaga de Zapata (Marais de Zapata), dans la province occidentale de Matanzas, à l'occasion du 65ème anniversaire du dîner historique des mineurs de charbon avec la Révolution, Fidel Castro Ruz (1926-2016).

Le chef d'état était accompagné de Roberto Morales Ojeda, membre du bureau politique et secrétaire à l'organisation du comité central du parti ; Mario Sabines Lorenzo et Marieta Poey Zamora, respectivement premier secrétaire du PCC et gouverneur de la province.

C'est avec un respect et une affection remarquables que la population locale se souvient que le 24 décembre 1959, Fidel, alors Premier ministre, a partagé avec plusieurs familles de la zone du marais ce que l'on appelle le réveillon de Noël.

À la bibliothèque commémorative « 50e anniversaire du dîner au charbon avec Fidel » dans les environs de Soplillar, Alexis Leyva Machado (Kcho), un artiste qui a joué un rôle de premier plan dans la création de l'institution d'hommage ; les habitants qui ont participé au dîner historique, et d'autres habitants de la municipalité, sont également présents ce mardi.

Dans son compte rendu sur X, Morales Ojeda a écrit : « Il y a 65 ans aujourd'hui, un événement symbolique a eu lieu : le premier ministre de l'époque, Fidel, est allé dîner avec les plus humbles des humbles : les charbonniers de la Ciénaga de Zapata. 66 ans de révolution : c'est dans cet esprit que nous continuons ». (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372817-diaz-canel-visite-lendroit-ou-fidel-a-pris-part-au-reveillon-de-noel-avec-des-charbonniers-il-y-a-65-ans-photo>



Radio Habana Cuba